

2月園だより

矢吹町ひかり保育園
福島県西白河郡矢吹町八幡町374-1
TEL 42-3559 fax 29-8449



YABUKIHIKARI

↑ Instagram

ホームページ：<http://www.yabukihikari.ed.jp/>

保育園メール：info@yabukihikari.ed.jp

保育目標 **3歳以上児** ○健康な子ども ○思いやりのある子ども ○チャレンジしようとする子ども

3歳未満児 ○健康な子ども ○素直な子ども ○みんなと仲良く遊べる子ども **2024**



昨年7月5日から開始したインスタグラムは投稿した写真の数が230件を超えました。また、フォロワーも少しずつ増えて先日100人を超えとなりました。本園の保護者の方だけでなく様々な方々が見てくださっているようです。今後も保育園の日頃の様子をお伝えしていきますので、どうぞお楽しみに。なお、写真に「いいね！」していただくと励みになりますので、よろしくお願いいたします。行事等の写真の他にも給食やおやつの写真もアップしますので親子での話題にしてください。調理室では子ども達の食べる経験を豊かにしようと、様々な食材を使った給食を提供しています。

1月中はインフルエンザや新型コロナウイルスなどの感染症に罹患する園児も見られましたが、園内での感染拡大はありませんでした。これからも感染症に気を付けながら、1年で一番寒い時期を乗り越えていきたいと思います。保育園では2月2日(金)に節分の豆まきを行う予定です。「鬼は外、福は内」と豆をまき、心の中の鬼を退治して、みんなと仲良く遊び、元気いっぱいチャレンジする楽しい春を迎えたいと思います。



～今月の保育目標～

つくし組：食事や衣服の着脱等身の回りのことを保育者と一緒に行いながら、できる喜びを感じる。

もも組：季節の行事や遊びの中で、手先・指先を使った製作や感触遊びを楽しむ。

りんご組：身の回りのこと、食事や排泄を自ら意欲をもってやろうとする。

たんぽぽ組：友だちや保育者と一緒に簡単なルールのある遊びを楽しむ。

ちゅうりっぷ組：異年齢児との交流を楽しみ、思いやりやあこがれの気持ちをもつ。

さくら組：冬の自然に触れ、興味・関心をもつ。

ひまわり組：自分なりの見通しや目的をもって、じっくりと活動に取り組む。



<寒さに負けず元気に遊んでいます>

お正月はけん玉に挑戦したり、コマを回したり、昔からの遊びを楽しみました。雪の中での遊びはこの季節ならではの。段ボールのボールプールでも仲良く遊びました。



行事予定 * 行事は変更になる場合があります。ご了承ください

月 日	行 事
2月1日(木)	光南ミニミニ屋台まつり(ひまわり)
2日(金)	節分豆まき 入学予定児保護者会(中畑小)
6日(火)	移動図書
8日(木)	避難訓練 おにぎりの日 入学予定児保護者会(三神小)
13日(火)	保育実習(郡山女子大学)~2/27
15日(木)	図書館へ行こう(さくら)
16日(金)	英語で遊ぼう(幼児組) 保護者会役員会
21日(水)	令和6年度入園説明会
29日(木)	お弁当の日 国際交流
3月1日(金)	ひな祭り祝会
2日(土)	保護者会奉仕作業
6日(水)	避難訓練 おにぎりの日
8日(金)	卒園式予行
14日(木)	英語で遊ぼう(幼児組)
15日(金)	移動図書
16日(土)	卒園式(年中児も参加) 土曜保育お休み
22日(金)	お別れパーティー
28日(木)	お弁当の日
29日(金)	休園 (新年度準備)
30日(土)	土曜保育お休み

お知らせ(行事の内容等)

<2月1日(木)光南ミニミニ屋台祭り(ひまわり)>
ひまわり組の子ども達が光南高校を訪問し、保育実習(光南ミニミニ屋台まつり)に参加します。

<2月2日(金)節分豆まき>
クラスで豆まきを行います。心の中の「〇〇鬼」を追い払います。

<2月13日(火)保育実習>
郡山女子大学短期大学部の実習生が保育実習を行います。2月27日(火)までの10日間です。

<2月15日(木)図書館へ行こう(さくら)>
さくら組の子ども達が町のバスに乗って、KOKOTTOに行き、矢吹町図書館で本を読みます。司書さんの読み聞かせもあります。

<2月21日(水) 令和6年度入園説明会>
令和6年度入園児の保護者の方を対象に入園説明会を行います。在園児は平常保育です。

<2月29日(木)国際交流>
小学校のALT(外国語指導助手)の先生が園を訪問し、園児と英語で交流します。

<3月16日(土)卒園式>
年長児14名の卒園式の日です。4年振りに年中児も在園児代表で参加させたいと思っておりますので、ご協力をお願いいたします。この日は土曜保育がお休みとなります。

<3月29日(金) 休園(新年度準備)>
新年度準備のため、保育園はお休みとなります。30日の土曜保育もお休みです。

<ひまわり組が食育講座>

1月16日(火)に福島県栄養士会の先生をお呼びして、食育講座を行いました。大型絵本で野菜の勉強をして、スポンジ豆(スポンジ製の疑似豆)を箸で挟む練習をしました。



<交通安全教室>

1月19日(金)に白河警察署のお巡りさんに信号の見方や道路の横断の仕方を教えていただきました。「右を見て左を見て、車が来ないことを確かめて、手を上げて」と一人ずつ横断歩道を渡る練習をしました。

